
Hi，大家好，我叫小美，是Grandpine新一届的学生。看到这次松大的比赛，我想把我的经历分

享给大家！ 

为什么会来到股市呢？朋友在手套，疫苗捞了不少钱，说着要带我赚一笔，我就莽撞进入了股市

，一心也想赚快钱。 

我觉得时机，了解趋势都是一门学问。坦白说，我入股市的时机不对，疫苗和手套已经大不如前

，可是朋友却说是一个非常好的捞底机会，我像菜头被砍了... 然后呢，就自学看技术面买进，看

了某H公司直播，说的天花乱坠，我被洗脑，花了比BIS课程更贵一倍的价格，买进了该公司软件

... 

盲目，无方向，追从，都是年轻旺盛的新手，很容易犯下的错误。一直追高，完全不了解公司基

本面，不会看财报，不了解公司的借贷，不了解公司的Revenue，应收账款等，纯粹因为老板的

花言巧语，你会像我一样... 

 

买了软件，也毫无用处，还是菜头一个。大家都说来股市要先交学费的，这些学费，都是很痛的

领悟。如果我是因为认识了松大，才慢慢踏入股市，又或是我初入股市就认识陈剑老师，是不是

就不会花冤枉钱了呢？毕竟都是血汗钱... 

这是一门你要投资的生意，你要想清楚，调查清楚，确保清楚，才加盟公司。这是陈剑老师一直

说的。BVE里面，就有有着不同强项的老师们，负责追踪靠谱的公司，为我们带来最方便的解说

。 



老实说，我英文挺差，不会看季度报告，不会查资料。可是我每天，都定期观看老师们上传的靠

谱公司，选出我喜欢的生意，我看中的生意，并且能成长的生意。就好比最近买进的SCOMNET

，其实不容易注意到这间公司，毕竟马股有那么多间，不容易找出佼佼者。 

大家对SCOMNET的看法，还停留在做wire，或是卖医院器材。但听了Justin老师解说，才发现未

来竟然有那么吸引的产品。如果你说因为COVID才让他业务大增，医院一般器材都会用很久，未

来不会太好，订单会像手套那样越来越少。那就错了，我们看的是长远的，他的新产品是一次性

，这样一来，用得好的话，医院一样会给予源源不绝的订单。可是因为疫情关系，新产品生产及

上市遇到缓期，因此最快要明年才能看到成长。 

成长型股票，你会先等他确认确保成长才买，还是先部署一些以免走宝呢？李永安老师说，如果

你持续有跟踪这间公司，并且对管理层很有信心，你可以先提前部署。其实这个价位，我才买进

不久，因为看到老师们的持续追踪，给的信心，我也找寻资料，做足功课，果断入手。 

其实上了课，看了BVE，我也才充分学习到，投资股票，要投资自己有信心，并且了解业务的公

司，这样晚上即睡得着，下跌我也不怕，毕竟不是什么炒股或烂公司。因为是自己了解的业务，

自己有努力做了的功课，也才敢重注，看到不错的收益回报。 

炒股可以让你赚到快钱，可是随时运气不好的话，可以让你血本无归，睡不着觉。所以如果可以

，能力允许的话，我真的衷心希望年轻旺盛的新手们，拥有正确的心态，才慢慢踏入股市。好公

司经常有，BVE也一直有介绍新公司，慢慢选，慢慢挑，肯定能挑到一个陪伴你一路的老公、老

婆。 

在这里，谢谢辛苦的老师们，谢谢你们，能帮我分担，让我最快最准确掌握公司资料~！如果朋

友想了解股市，不是拍马屁，我一定让他了解松大，不让他步上我之前走过的冤枉路。 



 


